



Stiftung Wunderlampe

Céline darf mit den Elefanten im Kinderzoo in Rapperswil auf Tuchfühlung gehen

Seinem Lieblingstier nahe sein zu können ist ein grosses Bedürfnis vieler Kinder. Bei der Wunderlampe gehen jährlich zahlreiche Herzenswünsche ein, bei denen ein Tier im Mittelpunkt steht. Auch Céline durfte dort ein grosses Glück bei der Begegnung mit den Elefanten erleben.

Céline lebt mit einer Cerebral Parese und kann sich nur mit Gesten verständigen. Dass sie eine grosse Affinität zu Elefanten verspürt, ist für ihre Eltern und ihre Geschwister auch ohne Worte klar. Denn bei Zoobesuchen wird die Jugendliche nicht müde, den faszinierenden grauen Riesen zuzuschauen. In Knies Kinderzoo in Rapperswil konnte die Stiftung Wunderlampe Céline mit einer direkten Begegnung mit ihrem Lieblingstier eine riesige Freude bereiten.



Zusammen mit dem Elefanten-Tierpfleger Fredy Stutz durfte sich Céline ins Elefantengehege begeben, um dort die Elefantendame Ceylon kennenzulernen. Die Begeisterung der Jugendlichen war so gross, dass sie dies mit überschwänglichen Freuderufen kundtat. Sie durfte das über fünfzigjährige Familienoberhaupt nicht nur mit Karotten, Salaten und Trockenfutter füttern, sondern wirklich auf Tuchfühlung gehen.

Vorsichtig berührte Céline die Elefantin am Rüssel, welche diese besondere Aufmerksamkeit verbunden mit Streicheleinheiten sichtlich genoss. Über eine halbe Stunde lang konnte die Jugendliche diese unmittelbare Begegnung mit Ceylon geniessen. Dabei strahlten ihre Augen vor Glück, so die Stiftung.

Wunderlampe und Knies Kinderzoo: eine über 20-jährige Partnerschaft

Seit ihrer Gründung konnte die Stiftung Wunderlampe in Zusammenarbeit mit Knies Kinderzoo bereits mehrere Dutzend Mal einen Herzenswunsch in Rapperswil erfüllen. Der Grundstein zu dieser wunderbaren Partnerschaft wurde bereits im Jahr 2002 gelegt, als der Kinderzoo das Ziel eines für die Wunderlampe durchgeführten Sponsorenlauf war, an dem sich auch zahlreiche bekannten Persönlichkeiten aus Sport und Kultur beteiligten.

Während einer ganzen Woche konnten sich die Besucherinnen und Besucher von Knies Kinderzoo zudem über die Tätigkeit der damals noch jungen Stiftung informieren und Herzenswünsche von Kindern und Jugendlichen mit einer schweren Erkrankung oder Beeinträchtigung einreichen. Die Wunderlampe schätzt sich sehr glücklich über dieses bis heute währende grosse Engagement, das es Kindern in schwierigen Lebenssituationen immer wieder ermöglicht, einen einzigartigen Moment mit einem Lieblingstier zu verbringen.

(Bilder: pd)